

## El estatus de Gran Ciudad de Pozuelo frena la transparencia

Tras la entrada en vigor de la Ley de Transparencia el pasado diciembre, norma que deben cumplir todas las administraciones públicas, es justo reconocer que el Ayuntamiento de Pozuelo ha hecho un esfuerzo apreciable por ampliar su transparencia, lo que demuestra que partíamos de unos niveles muy mejorables. Pero Ciudadanos entiende que no es poco lo que todavía debe avanzar nuestro Ayuntamiento en el esfuerzo por ampliar la transparencia que demandan nuestros vecinos, a los que debemos ofrecer más y mejor información sobre la gestión de esta Corporación municipal y sobre las personas que la integramos.

La Junta de Gobierno Local es un órgano con más competencias reales que el propio Pleno, toda vez que la Ley de Grandes Ciudades por las que se rige nuestro ayuntamiento, reserva a la Junta de Gobierno la capacidad de decisión en la mayoría de asuntos de la gestión local y, por tanto, en casi todo lo que afecta a nuestros vecinos en el día a día de este ayuntamiento. El estatus de Gran Ciudad que ostenta Pozuelo desde 2008, no mejora la situación de una ciudad como la nuestra, sino que produce más gasto y burocracia pero, sobre todo, menos transparencia y ha facilitado al gobierno municipal de Pozuelo, trasladar muchas competencias del Pleno a la Junta de Gobierno Local, un órgano municipal que practica la opacidad en lo que se refiere a la contratación.

En estos pocos meses de legislatura, Ciudadanos ha observado incumplimientos de mociones aprobadas en Plenos, respuestas de Concejales a preguntas de los grupos municipales que muestran sin rubor la opacidad de su gestión, una Junta de Gobierno Local, verdadero gobierno en la sombra, que decide sin contar con el acuerdo de los grupos políticos, ni con el conocimiento de los ciudadanos y también, un Portal de Transparencia profuso, confuso y sin detalles, que apenas se acerca a lo estipulado por la Ley. Parece necesario llamar la atención a la Alcaldesa y sus concejales para que cambien de actitud respecto a la transparencia que debe regir su acción de gobierno. Vivimos tiempos nuevos en política y los partidos que se nieguen a evolucionar de acuerdo a lo que exige el ciudadano, tendrán su más duro castigo en las urnas.



## Cumplir y hacer cumplir la Constitución

España afronta una de sus mayores crisis institucionales desde 1978, el pasado 9 de noviembre al Parlamento de Cataluña aprobó una resolución que "declara solemnemente el inicio del proceso de creación del Estado catalán independiente en forma de república", que proclama que el Parlament "no se supeditará a las decisiones del Tribunal Constitucional" y que insta "al Govern a cumplir exclusivamente las normas o mandatos emanados de esta Cámara"

Resolución que ha sido anulada por el Tribunal Constitucional, tras el recurso presentado por el Gobierno, con el apoyo de los líderes del PSOE y Ciudadanos, y que sin embargo ha sido ignorada por el nuevo Presidente de la Generalidad en su discurso como candidato ante los diputados catalanes, manifestando que "la declaración del Parlament del 9-N abría un proceso constituyente y no podemos dejar de recorrer ese camino. Al final de esta sesión tendremos los instrumentos necesarios para arrancarlo"

Este desafío supone uno de los problemas más graves para España y los españoles, ya que supone el quebranto de nuestras leyes y en particular de la Constitución de 1978, que establece la indisolubilidad de la nación española, a pesar de ello hay partidos políticos, que ante la necesidad imperiosa de echar del Gobierno al Partido Popular y a Mariano Rajoy, coquetean con los separatistas y llegan sin ningún recato a acuerdos en diferentes instituciones del Estado.

El futuro Gobierno de España debe basarse en principios claros y no permitir que por nuestras contradicciones los separatistas se salgan con la suya, todos los partidos de ámbito nacional deberían basar sus acuerdos en el respeto a las leyes y con las actuales, ni la autodeterminación, ni el derecho a decidir tienen cabida.

España debe contar con un Gobierno fuerte y con amplio respaldo de las cámaras para afrontar el problema con decisión, de nuestras indecisiones y enfrentamientos ha venido la fuerza de los separatistas y no podemos permitirlo en los próximos años

Desde el grupo municipal del Partido Popular hemos presentado al pleno una iniciativa en la que queremos expresar el apoyo de los pozueleros a las medidas que desde el Gobierno de España se tomen con el fin único de preservar la unidad de España y que permitan cumplir y hacer cumplir la constitución.

## Entrega de los premios a los comercios ganadores del concurso de escaparatismo navideño



El Arte-Sano, Arquería Robin Hood, Espacio Artístico París, Reforma 4 Noroeste, Cotonnus y La Granja han sido los comercios pozueleros ganadores de la XVI edición del Concurso de Escaparatismo Navideño convocado por el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

La alcaldesa, Susana Pérez Quislant, acompañada por varios concejales, entregó estos premios en la sede del Ayuntamiento y agradeció a los 66 comerciantes que presentaron sus candidaturas el esfuerzo creativo demostrado durante su participación en esta iniciativa. El primer premio, dotado con 2.000 euros, ha sido para el comercio El Arte-Sano, y La Arquería Robin-Hood ha conseguido el segundo premio, de 1.000 euros.

El premio Presentación ha recaído en el Espacio Artístico París, con 500 euros. El de Creatividad v el de Motivos Navideños tradicionales han sido para los comercios Reforma 4 Noroeste y Cotonnus, respectivamente, que han sido premiados con 500 euros cada uno.

También se ha entregado un premio especial que consiste en un espacio en la próxima Feria del Comercio y que ha sido para el establecimiento La Granja.



La Banda de la Sociedad Unión Musical de Pozuelo, que este año cumple su X Aniversario, ofreció en enero su tradicional concierto en el MIRA Teatro. Intervinieron más de 80 artistas dirigidos por el maestro Carlos Herrero. Además, el concierto sirvió para presentar a los nuevos músicos que este año se incorporan a la Unión Musical y a quienes Enrique Camacho les dedicó unas palabras de bienvenida.